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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden Mitte am 12. November 2009

Zukunft Rhein-Main-Hallen

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat befürwortet grundsätzlich, dass die Rhein-Main-Hallen als ein Standbein für 
die wirtschaftliche Entwicklung Wiesbadens an ihrem Standort verbleiben und auch saniert 
oder neu gebaut werden können. Der innenstadtnahe Standort ist ein wesentlicher 
Standortvorteil, der unbedingt erhalten werden muss. 

Eine bauliche Erweiterung der Hallen in die bisherige Herbert-Grünanlage auch als 
Übergangslösung (Ersatzbau neben der bisherigen Gebäude) lehnt der Ortsbeirat aber 
entschieden ab, da auch das grüne „Entree“ der Anlagen für die Stadt und den Stadtteil 
wichtig ist. Gegen eine Einbeziehung der vorhandenen, versiegelten Fläche bestehen keine 
Bedenken.

Beschluss Nr. 0095 

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+ +

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin
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